



Conaf activa "Botón Rojo" en San Gregorio ante riesgo de incendios forestales

Ante el pronóstico de altas temperaturas, baja humedad y vientos superiores a los 20 km/h, condiciones que aumentan el riesgo de incendios forestales, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) activó el jueves pasado el "Botón Rojo" para la comuna de San Gregorio, en la Región de Magallanes. Esta alerta, que es monitoreada minuto a minuto por la institución, fue informada a la Oficina Nacional de Emergencia (Senapred) para activar una Alerta Preventiva, a fin de tomar medidas inmediatas ante un escenario potencialmente crítico.

El director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, explicó que la activación de esta alerta permite hacer un seguimiento más cercano de las

zonas con mayor vulnerabilidad frente a la ocurrencia de incendios, en un contexto donde la materia seca en los terrenos es altamente combustible. "Es un sistema predictivo de alerta que nos ayuda a identificar los territorios con mayor potencial para incendios forestales, y en caso de que se presenten múltiples siniestros, facilita la coordinación de acciones de prevención", afirmó la autoridad.

En la misma línea, la seremi de Agricultura, Irene Ramírez, destacó la importancia de este tipo de medidas en un contexto de ola de calor, que afecta a gran parte del país. "El 'Botón Rojo' es una herramienta clave para anticiparnos a las emergencias. Nos permite en-

focar los esfuerzos en las áreas críticas y reforzar las acciones de prevención", indicó la autoridad.

El "Botón Rojo" es una alerta temprana que tiene como objetivo identificar, de manera predictiva, las zonas con mayor riesgo de incendios. Esto es fundamental para planificar y coordinar las acciones de control, y en caso de que ocurran varios incendios simultáneamente, mejorar la capacidad de respuesta.

En el terreno, el director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, instruyó a las brigadas a mantener presencia constante en la comuna de San Gregorio para vigilar la situación, fortalecer las tareas preventivas y coordinar con las autoridades locales. En este contexto, se hizo un



René Cifuentes, jefe del Departamento de Protección Contra Incendios Forestales, Mauricio Ruiz, director regional de Conaf y la seremi de Agricultura, Irene Ramírez.

llamado a la corresponsabilidad de la comunidad, instando a la población a tomar precauciones.

Finalmente, tanto Conaf como la seremi de Agricultura reiteraron recomendaciones clave para prevenir incendios: no arrojar colillas de cigarrillo ni botellas de vidrio en las carreteras, y abstenerse de realizar actividades como soldar, que

podrían generar chispas.

A nivel nacional, el ministro de Agricultura anunció que, debido a la ola de calor que afecta al país, un total de 90 comunas están bajo el riesgo de incendios forestales, desde la Región de Coquimbo hasta Magallanes, por lo que se insta a la población a mantener la alerta y extremar las precauciones.